
 Interrogazione n. 775 
presentata in data 19 giugno 2007 
a iniziativa del Consigliere Romagnoli 
“Caso sollevato dalla trasmissione televisiva ‘Anno Zero’ ” 
a risposta scritta 

Il sottoscritto consigliere Franca Romagnoli, del gruppo di Alleanza Nazionale, 
Premesso: 
che nel corso della trasmissione televisiva “Anno Zero” di Rai due nella serata del 14 giugno la 

dottoressa x y di Fermo denunciava che quale contrattista presso il centro documentazione 
infanzia dell’Agenzia sanitaria regionale era stata impiegata, in orario di lavoro, per svolgere 
mansioni improprie e, in particolare la campagna elettorale di un ex assessore; 

che avendo manifestato il suo disappunto, a suo dire, la Regione aveva prima cercato di 
interrompere il rapporto di collaborazione poi, alla scadenza, non le era stato rinnovato il contratto 
diversamente da tutte le altre colleghe che pure lavoravano al medesimo progetto; 

Considerate: 
a) la gravità della denuncia televisiva sulla quale la Procura della Repubblica ha aperto un’inda-

gine; 
b) le ulteriori dichiarazioni che, a conferma, il legale della dottoressa ha rilasciato alla stampa 

nonché il rilievo mediatico che il caso sta assumendo; 
Tutto ciò premesso e ritenuto 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta regionale per sapere come intenda attivarsi per far luce sulla vicenda. 


